

Abstrak

R. Faby Mulya Kusuma, 2022, *Strategi Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Mutu Lulusan Pasca Era Covid-19 di SMA Negeri 3 Pamekasan*, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. H. Atiqullah, M.Pd

Kata Kunci: Strategi Kepala Sekolah, Mutu Lulusan dan Covid-19

SMA Negeri 3 Pamekasan sebagai salah satu SMA berstatus negeri harus mampu memberikan inovasi dan perbaikan perkembangan dalam penyelenggaraan pembelajaran dan pendidikan. Salah satu orang yang paling penting adalah kepala sekolah. Pada dasarnya kepala sekolah harus memiliki peran dan kemampuan untuk memaksimalkan organisasi pendidikan, baik secara struktural maupun tidak. Kepala sekolah merupakan salah satu elemen pokok pendidikan yang paling bertanggung jawab dalam meningkatkan kualitas pendidikan. Dalam mutu pendidikan bisa dikatakan berhasil apabila sekolah sudah berkualitas dari semua aspek.

Dalam penelitian ini terdapat dua fokus penelitian, pertama tentang strategi kepala sekolah dalam meningkatkan mutu lulusan di SMA Negeri 3 Pamekasan di era Covid-19. Kedua tentang penerapan strategi kepala sekolah dalam meningkatkan mutu lulusan di SMA Negeri 3 Pamekasan di era Covid-19.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan jenis penelitian deskriptif. Informennya adalah kepala sekolah SMA Negeri 3 Pamekasan, waka kurikulum, waka kesiswaaan, guru dan siswa. Metode pengecekan keabsahan data diperoleh dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi. Sedangkan tahapan-tahapan yang dilakukan oleh peneliti dalam menganalisis data diantaranya konsolidasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Strategi kepala sekolah dalam meningkatkan mutu lulusan di SMA Negeri 3 Pamekasan, sebagai berikut: Kepala sekolah merencanakan dan merancang pembelajaran dengan memperhatikan berbagai aspek; Menjaga silaturahmi dengan para alumni;; Kepala sekolah memberikan *reward* (hadiah); Mengadakan *workshop* pelatihan bagi pendidik dan tenaga kependidikan agar dapat meningkatkan kompetensi guna mencetak lulusan yang hebat. (2) Penerapan strategi kepala sekolah dalam meningkatkan mutu lulusan di SMA Negeri 3 Pamekasan, diantaranya: Kepala sekolah menerapkan dan melaksanakan strategi-strategi yang telah direncanakan dan dirancang; Kepala sekolah bertindak sebagai *manajerial* atau pengelola lembaga pendidikan sesuai tugas dan tanggung jawabnya dan menjamin fasilitas sekolah; Kepala sekolah melakukan *monitoring* atau pengawasan dalam proses pembelajaran dan melihat dari berbagai aspek agar dapat dilakukan evaluasi serta perbaikan.